

TABELA DO SALÁRIO MÍNIMO REGIONAL

Ano	Mês	ÁREA DA SAÚDE				TÉCNICOS	
		Faixa 1	Faixa 2	Faixa 3	Faixa 4	Faixa 5	
2024	Dezembro	R\$ 1.656,52	R\$ 1.694,66	R\$ 1.733,10	R\$ 1.801,55	R\$ 2.099,27	
2023	Novembro	R\$ 1.573,89	R\$ 1.610,13	R\$ 1.646,65	R\$ 1.711,69	R\$ 1.994,56	
2023	Fevereiro	R\$ 1.443,94	R\$ 1.477,18	R\$ 1.510,69	R\$ 1.570,36	R\$ 1.829,87	
2021/2022	Outuro	R\$ 1.305,56	R\$ 1.335,61	R\$ 1.365,91	R\$ 1.419,86	R\$ 1.654,50	
2019/2020	Fevereiro	R\$ 1.237,15	R\$ 1.265,63	R\$ 1.294,34	R\$ 1.345,46	R\$ 1.567,81	
2018	Fevereiro	R\$ 1.196,47	R\$ 1.224,01	R\$ 1.251,78	R\$ 1.301,22	R\$ 1.516,26	
2017	Fevereiro	R\$ 1.175,15	R\$ 1.202,20	R\$ 1.229,47	R\$ 1.278,03	R\$ 1.489,24	
2016	Fevereiro	R\$ 1.103,66	R\$ 1.129,07	R\$ 1.154,68	R\$ 1.200,28	R\$ 1.398,65	
2015	Fevereiro	R\$ 1.006,88	R\$ 1.030,06	R\$ 1.053,42	R\$ 1.095,02	R\$ 1.276,00	
2014	Fevereiro	R\$ 868,00	R\$ 887,98	R\$ 908,12	R\$ 943,98	R\$ 1.000,00	
2013	Fevereiro	R\$ 770,00	R\$ 787,73	R\$ 805,60	R\$ 837,41	-	
2012	Março	R\$ 700,00	R\$ 716,12	R\$ 732,36	R\$ 761,28	-	
2011	Março	R\$ 610,00	R\$ 624,05	R\$ 638,20	R\$ 663,40	-	
2010	Junho	R\$ 546,57	R\$ 559,16	R\$ 571,75	R\$ 594,42	-	
2009	Junho	R\$ 511,29	R\$ 523,07	R\$ 534,85	R\$ 556,06	-	
2008	Maio	R\$ 477,40	R\$ 488,40	R\$ 499,40	R\$ 519,20	-	
2007	Junho	R\$ 430,23	R\$ 440,16	R\$ 450,08	R\$ 468,28	-	
2006	Maio	R\$ 405,95	R\$ 415,33	R\$ 424,69	R\$ 441,86	-	
2005	Junho	R\$ 374,67	R\$ 383,32	R\$ 391,96	R\$ 407,81	-	
2004	Maio	R\$ 338,00	R\$ 345,80	R\$ 353,60	R\$ 367,90	-	
2003	Maio	R\$ 312,00	R\$ 319,20	R\$ 326,40	R\$ 339,60	-	
2002	Maio	R\$ 260,00	R\$ 266,00	R\$ 272,00	R\$ 283,00	-	

INFORMAÇÕES SOBRE AS FAIXAS SALARIAIS: LEI Nº 16.040, DE 20 DE NOVEMBRO DE 2023.

Link: <https://www.legisweb.com.br/legislacao/?id=470474>

FAIXAS SALARIAIS E SUAS CATEGORIAS

FAIXA	CATEGORIA
I	Agricultura, pecuária e pesca; domésticos; turismo; construção civil; indústrias de instrumentos musicais e brinquedos; estabelecimentos hípicos; motoboys; empregados em garagens e estacionamentos.
II	Indústrias de vestuário, tecelagem, artefatos de couro, papel; empresas de jornais, revistas e bancas, e ambulantes de jornais; empregados em estabelecimentos de saúde e limpeza; teleoperador; operadoras de TV a cabo e empregados em hotéis e restaurantes.
III	Indústrias dos setores mobiliário, químico, farmacêutico, cinematográfico e alimentação; empregados e agentes autônomos do comércio, cinemas e auxiliares de administração de armazéns.
IV	Indústrias metalúrgicas, mecânicas, material elétrico, gráficas, de vidros, cerâmica, artefatos de borracha e joalheria; empresas de seguros privados e capitalização e de agentes autônomos de seguros privados e de crédito, em edifícios e condomínios; auxiliares em escolas; empregados em entidades de assistência social; trabalhos no meio marinho; vigilantes em edifícios e condomínios residenciais, comerciais e similares.
V	Técnicos de nível médio, em cursos integrados, subsequentes ou concomitantes.

TABELA DO SALÁRIO MÍNIMO NACIONAL

VIGÊNCIA	VALOR MENSAL	VALOR DIÁRIO	NORMA LEGAL	D.O.U.
01.01.2025	R\$ 1.518,00	R\$ 50,60	Decreto 12.342/2024	30.12.2024
01.01.2024	R\$ 1.412,00	R\$ 47,07	Decreto 11.864/2023	27.12.2023
01.01.2023	R\$ 1.302,00	R\$ 43,40	MP 1143/2022	12.12.2022
01.01.2022	R\$ 1.212,00	R\$ 40,40	MP 1.091/2021	31.12.2021
01.01.2021	R\$ 1.100,00	R\$ 36,67	Lei nº 14.158/2021	04.06.2021
01.02.2020	R\$ 1.045,00	R\$ 34,83	Lei nº 14.013/2020	31.01.2020
01.01.2020	R\$ 1.039,00	R\$ 34,63	Lei nº 14.013/2020	31.12.2019
01.01.2019	R\$ 998,00	R\$ 33,27	Decreto 9.661/2019	01.01.2019
01.01.2018	R\$ 954,00	R\$ 31,80	Decreto 9.255/2017	29.12.2017
01.01.2017	R\$ 937,00	R\$ 31,23	Decreto 8.948/2016	30.12.2016
01.01.2016	R\$ 880,00	R\$ 29,33	Decreto 8.618/2015	30.12.2015
01.01.2015	R\$ 788,00	R\$ 26,27	Decreto 8.381/2014	

Fonte: <https://www.contabeis.com.br/tabelas/salario-minimo/>